



# Izal arranca en el Teatro Juan del Enzina la gira de su segundo disco

Actuará hoy tras ser uno de los grupos revelación de este año

A.B. | SALAMANCA

Ver a Izal en Salamanca es sin duda una buena noticia. El Teatro Juan del Enzina ha sido el escenario elegido por el grupo capitaneado por Mikel Izal para presentar su gira de conciertos de presentación de su segundo disco "Agujeros de gusano". Tras Salamanca recorrerán el país de punta a punta hasta el 7 de febrero que concluirán su periplo en la sala madrileña de La Riviera.

Uno de los grupos más prometedores de este año y nominado en la categoría de Grupo Revelación por la prestigiosa revista Rolling Stones interpretará sus nuevos himnos y los de su primer álbum de "Magia y efectos especiales" a partir de las 22:00 horas en el escenario salmantino. La formación aglutina diferentes proyectos anteriores y con más de una década de música a su espaldas.

El grupo se ha basado en la herramienta del "crowdfunding" para sacar adelante su segundo disco, tras el éxito que le propició su primera aventura en este campo. De hecho, "Agujeros de gusano" ya ha saltado al número 8 en la lista de ventas. La iniciativa está organizada por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca.



Mikel Izal (centro) preside la formación musical.

## LA FICHA

**Lugar.** Teatro Juan del Enzina a las 22:00 horas.

**Descripción.** Izal ha surgido en el escenario de la música independiente y está compuesto por Mikel Izal, vocalista y compositor con Alejandro Jordá (batería), Emanuel Pérez (bajo), Alberto Pérez (guitarras) e Iván Mella (teclados).

**Organiza.** Servicio de Actividades Culturales de la Universidad.